

Chemin clunisien Caudecoste Layrac

5ème étape – 13,8 km – dimanche 30 juillet 2017



Lors de ce dernier dimanche de juillet, nous nous retrouvons à 11 sur le parking de la boîte à Annie, (je voulais dire Géant Casino).

Composition de l'équipe du jour : Annie, Marie Do, Solange, Sylvie, Jacqueline, Michèle, Fabienne, Véronique, Marie Noëlle, Luc et Guy.

Mais par un prompt renfort, nous nous vîmes 12 en arrivant à Layrac. Karine vient de nous rejoindre. (Ouf, on n'avait pas de remplaçants...)

On abandonne la poubelle de Marie Do sur le parking de Layrac (pardon : sa voiture) et on se regroupe dans les 3 voitures restantes pour rejoindre Caudecoste.

Nous nous garons sur la jolie place du village et nous entamons notre périple vers 10 heures sous un ciel voilé mais sans pluie mais sous une chaleur quelque peu orageuse.

A peine avons-nous parcouru quelques kilomètres que les premiers besoins naturels se font sentir.

On a du bol, nous sommes juste devant une vieille ferme abandonnée et chacun trouve un petit coin idéal pour se soulager....

Nous poursuivons notre balade et surprise nous arrivons à Sarrebruck. Oui Oui, vous avez bien lu mais rassurez-vous nous sommes toujours en Lot et Garonne et non chez Engela....

Le paysage est joli, les filles sont belles et les fleurs aussi. Mais comment s'appelle cette jolie plante aux fleurs mauves ?

Retour à la civilisation, on interroge un pote à nous, Google, et miracle, il connaît la réponse : il s'agit de la salicaire.

Comme quoi les voyages ne forment pas que la jeunesse... Allez souriez !

Notre jolie balade se poursuit par monts et par vaux malgré qu'on voit plus de vaches et de chevaux que de veaux. Ah oui, ce ne sont pas les mêmes... Je sais, je pars à vau l'eau.....

Nous traversons le hameau de Saint-Ament et partons en direction de Bien-Beau et Bouet .

Il est 12H30, nos ventres crient famine : nous nous arrêtons en bordure d'un bois pour casser la croûte .

On espérait l'apéro ... que dalle alors pour stimuler nos papilles Sylvie, Marie Do et quelques rescapés de la rando pyrénéenne de juillet entonnent « petits oiseaux zo zo... Super !

Le repas est à peine terminé que voilà le chariot de pâtisserie de ces dames qui arrive :

- le gâteau au chocolat de Marie Do fait à base de courgettes.. si si, impérial si je puis dire
- le gâteau d'Annie à base de fleur d'oranger : verigoud évidemment.
- Le gâteau de Michèle imprégné de rhum des Antilles et pas de Roumanie
- Le chocolat noir de Jacqueline.
- Les biscuits maison de Fabienne.

On s'étire et après ces desserts gargantuesques, on se refait un petit coup de « petits oiseaux » ça donne des ailes et nous repartons en formation vers Layrac .
Quelques uns ont encore faim car je les surprends en train de grappiller des mûres.
Il est 14h30, nous arrivons à Layrac, nous visitons la collégiale et nous rejoignons le parking où est stationnée la super caisse de Marie Do (je veux me faire pardonner).

Karine, vous savez, celle qui nous a rejoint à Layrac, comptait rentrer chez elle dare dare comme disait San Antonio, manque de bol, elle avait laissé les clés de sa voiture dans la voiture de Sylvie, on se marre.....

On part donc à Caudecoste avec Marie Do récupérer nos véhicules et on se retrouve tous un peu plus tard sur le parking de Layrac pour se dire au revoir et à bientôt si vous le voulez bien comme disait un célèbre animateur radio.

Merci à toutes et à tous pour cette agréable journée et en particulier à Marie Do pour l'organisation de cette balade.

Guy